
Alle ore 21.04 chiamato l’appello, a cura del segretario, i presenti sono 9 per cui la seduta è valida  

(Assenti: Tomarchio, Felicini e Samperi). 

 

Scrutatori: Sfilio, Nicolosi, Di Mulo. 

 

Si da atto della presenza in aula del Sindaco, dell’assessore Messina e dell’ass.re Colosi.  

 

E’ altresì presente la dott.ssa Laurini A., Responsabile dell’Area Finanziaria. 

 

La seduta si svolge nei locali del Teatro Comunale allo scopo di garantire il dovuto distanziamento 

sociale causa  emergenza COVID-19, in atto ancora vigente. 

 

Alle ore 21.06 entra il cons. Tomarchio per cui i presenti sono 10. 

 

Preliminarmente il Presidente da comunicazione – tra l’altro quale adempimento previsto dalla normativa 

di riferimento – della nota prot. n. 9801 del 28.09.2020 a firma del Sindaco afferente il “Contributo ai 

Comuni con popolazione inferiore o uguale a 5.000 abitanti per investimenti per la messa in sicurezza 

di scuole, strade, edifici pubblici e patrimonio comunale. Decreto del Ministero dell’interno 14 gennaio 

2020, (ai sensi dell’art. 1, comma 30) Legge 27 Dicembre 2019, n. 160”.  

 

Alle ore 21.07 entra il cons. Felicini per cui i presenti sono 11. 

 

Prende la parola il Sindaco e comunica che in virtù del decreto di assegnazione della somma di € 

50.000,00 il Comune ha provveduto a porre in essere lavori di messa in sicurezza della palestra e dei 

locali annessi dell’edificio scolastico polivalente sito in via Esquerra de Roxas. 

 

Il cons. Lima esprime soddisfazione per l’operato dell’amministrazione non solo per l’intervento citato 

dal Sindaco, ma anche per tutti gli altri interventi posti in essere per la sicurezza e fruibilità degli impianti 

sportivi, quali a titolo esemplificativo la messa in sicurezza del campo sportivo comunale utilizzato da 

diverse associazione e da tanti utenti. 

 

A questo punto il Presidente preleva il punto n. 1 posto all’o.d.g. e da lettura della proposta di delibera. 

Da la parola alla dott.ssa Laurini – Responsabile dei servizi finanziari – presente in aula. 

 

La dott.ssa Laurini espone sinteticamente la proposta di delibera esplicitando che la variazione proposta 

– anche a seguito di un tavolo di concertazione con i diversi responsabili dell’Ente – afferisce a diversi 

spostamenti di somma tra la diverse missioni del bilancio di previsione in quanto tra l’altro si sono 

susseguite diverse entrate di trasferimenti statali, valutazioni in ordine alle spese programmate per le 

assunzioni di personale, nuove entrate, nonché variazioni in diminuzione di capitoli di entrata anche 

causa Covid. 

 

Il Sindaco fa presente che la variazione tiene conto di diversi fattori, quali le mancate entrate per causa 

Covid ( a titolo esemplificativo minor accertamento Tari e ICI, minori entrare per mancato utilizzo del 

Teatro Comunale e degli impianti sportivi) e nuove entrare (quali a titolo esemplificativo la somma di € 

32.000,00 di trasferimenti in aumento da parte dello Stato). Evidenzia che l’amministrazione intende 

utilizzare le somme disponibili per incrementare i capitoli di spesa per le manutenzioni ordinarie (che 

richiedono in media una spesa annua di € 100.000,00 circa) e le manutenzioni straordinarie dei beni 

pubblici (che richiedono in media la spesa annua di € 200.000,00 circa).  Fa presente, infine, che 



l’amministrazione è stata attenta alle esigenze delle scuole con la spesa di € 15.000,00 per la sistemazione 

di due aule in più per la scuola elementare e media. 

 

A questo punto, non avendo nessun Consigliere chiesto di intervenire, il Presidente del Consiglio mette 

in votazione la proposta, la quale a seguito di votazione espressa in forma palese e per alzata di mano 

viene approvata a maggioranza con il seguente esito:  

Consiglieri presenti : 11 (Mannino, Coco, Nicolosi,  Arcifa, Lima, Sfilio, Tomarchio, Di Mauro, Di Mulo, 

Scudieri  e Felicini).  

 

Consiglieri favorevoli: 8  (Mannino, Coco, Arcifa, Lima, Nicolosi, Sfilio, Di Mauro e Felicini). 

Consiglieri astenuti: 3 (Tomarchio, Di Mulo, Scudieri)   

 

 

Il Presidente pone in votazione l’immediata esecutività della delibera approvata la quale a seguito di 

votazione espressa in forma palese e per alzata di mano viene approvata a maggioranza con il seguente 

esito:   

Consiglieri presenti : 11 (Mannino, Coco, Nicolosi,  Arcifa, Lima, Sfilio, Tomarchio, Di Mauro, Di Mulo, 

Scudieri  e Felicini).  

 

Consiglieri favorevoli: 8  (Mannino, Coco, Arcifa, Lima, Nicolosi, Sfilio, Di Mauro e Felicini). 

Consiglieri astenuti: 3 (Tomarchio, Di Mulo, Scudieri)   

 

 

Il Consiglio Comunale 

 

Visti i pareri favorevoli di regolarità tecnica e contabile. 

Preso atto dell’esito della votazione 

 

Delibera 

 

1.Di approvare la proposta avente ad oggetto: “Variazioni di bilancio 2020-2022”.  

2. Di dichiarare la deliberazione immediatamente esecutiva.  

 

 

Il Presidente da atto che la proposta è stata approvata. 
 


